



La crisis de agua, una amenaza ambiental

El agua es un recurso fundamental para la vida, por lo que la crisis de este componente representa una amenaza ambiental con impacto sobre los seres vivos y el mundo.

La Asamblea General de las Naciones Unidas reconoció en 2010 el derecho humano al agua y al saneamiento. Esto significa el derecho de todos los seres humanos a tener acceso a una cantidad de agua suficiente para el uso doméstico y personal (entre 50 y 100 litros de agua por persona y día), segura, aceptable, asequible y accesible físicamente.

De acuerdo con la **ONU** y la Organización Mundial de la Salud (OMS), 2,200 millones de personas no tienen acceso a servicios de agua potable de forma segura. De este grupo, 771 millones de personas no pueden acceder ni siquiera a servicios básicos de agua potable.

<https://www.diariolasamericas.com/ecoequilibrio/la-crisis-agua-una-amenaza-ambiental-n5369028>